

1261-3/23

DECLARACION DEL BUREO POLITICO DE LA L.C.R. POR LA LIBERTAD DE EXPRESION.

CASOS: SAIDA, BOADELLA, COMBATE, POSIBLE,
NEGACIONES, VIEJO TOPO.....

Durante los tres últimos meses estamos asistiendo a una competencia gubernamental de agresiones a la LIBERTAD DE EXPRESION que en esta ocasión y, por defender la opción REPUBLICANA afecta a la revista SAIDA, y a sus cuatro colaboradores y, al mismo tiempo, dirigentes de LCR, MC, CIC y PCT: Miguel Romero, Eugenio del Río, Andoni Hernández y Carlos Tuya. Ateriormente se han ido abriendo procesos contra el director teatral A. Boadella (juicio militar), el director de COMBATE- LCR J.V. Idiaga, Miguel Angel Aguilar (D-16), el Viejo Topo, Negaciones, Posible, Interviú, JL Morales y un largo etcetera, que ha culminado con la expulsión del país, del representante del POLISARIO, Ahmed Bujari.

En la mayoría de los casos se trata de sumarios abiertos por expresar OPINIONES divergentes a las mantenidas por el Gobierno de UCD, quien no pudiendo utilizar sin sombra la figura jurídica franquista del "delito de opinión" recurre, una vez tras otra, a disfrazar la represión de las ideas con las nuevas figuras de delito político: calumnia, injuria, desacato, escándalo, libelo.....

Estas agresiones no son hecho casuales, coletazos del búnker o errores gubernamentales, sino piezas de una competencia política coherentemente antidemocrática que:

- reprime las opciones favorables a la REPUBLICA, la AUTODETERMINACION de las nacionalidades -incluida Canarias-, y el DESMANTELAMIENTO total de las instituciones heredadas del franquismo.
- Postpone las ELECCIONES MUNICIPALES, intenta pasar -con el apoyo del PSOE- una Ley Municipal que margin a las opciones políticas de izquierda, e impide mediante el sistema de fianzas la presentación de candidaturas obreras y populares.
- Amplia el número y la presencia en las calles de las FUERZAS DE ORDEN PUBLICO y se prohíben manifestaciones, mientras los empresarios se pasean por todo el Estado, llamando al boicot de inversiones.
- Lanza una ofensiva contra las libertades y las condiciones de vida que ¡no nos engañemos! el Pacto de los Moncloas permite y avala. Ahí están los resultados: reestructuración de plantillas, aumento del paro, introducción del Gobierno en las Elecciones Sindicales, negativa a la devolución del Patrimonio Sindical, proyecto de ley de "flexibilización de plantillas", negativa al Código de Derechos de los trabajadores.....

El país hizo el 15 de junio y lo ha ratificado en las elecciones sindicales una opción de izquierda, y sin embargo los partidos obreros mayoritarios han entregado la iniciativa al Gobierno permitiéndole una política contra las libertades y el nivel de vida de los trabajadores, sin llamar en ningún momento a todo el pueblo a defendarse mediante movilizaciones. Las agresiones actuales no son sino un test de la capacidad de respuesta popular y el preludio de agresiones más importantes dirigidas contra TODA la población, en beneficio exclusivo del capital, espejado en reforzar su autoridad para hacer pagar la crisis a los trabajadores. Adn estamos a tiempo de responder y poner fin a este escalada represiva contra la libertad de expresión y de prensa que nada tiene que ver con el horrador constitucional, cuando dice en su artículo 20: "se reconoce el derecho a expresar y defender ideas y opiniones, usando libremente la palabra, el escrito, y la imagen, sin censura previa". ¿Es este un artículo de adorno?

La UNIDAD es la mejor arma que tenemos para impedir este estado de cosas, la UNIDAD de TODOS los partidos obreros, de todas las centrales sindicales, de los parlamentarios obreros, de las asociaciones de vecinos, de todos quienes se reclamen de la libertad. La UNIDAD expresada en ACTOS PUBLICOS, interp-selaciones parlamentarias al Gobierno, en ayudas económicas a los represaliados, en tomas de posición desde las organizaciones del movimiento, en mitines y en hasta manifestaciones para defender la LIBERTAD DE EXPRESION a que da derecho a todo el pueblo 40 años de lucha contra el franquismo.

Llamamos a la formación de COMITES POR LA LIBERTAD DE EXPRESION, de represaliados, partidos obreros, personalidades y de todos aquellos espejados en la lucha por la libertad.

¡ALTO AL PROCESO CONTRA SAIDA! ¡LIBERTAD PARA ROMERO, DEL RIO, HERNANDEZ Y TUYA!
¡LIBERTAD PARA BOADELLA! ¡ALTO A LOS PROCESOS CONTRA LA PRENSA CERSA Y LOS PERIODISTAS!

BUREO POLITICO DE LA LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA

L.C.R.

(Cartas de solidaridad y apoyo económico a SAIDA (Pza. Chamberí 3-18), a los partidos, la prensa.).